

4月 小島小だより

R. 4. 4. 15

揖斐川町立小島小学校

子どもたちの、やる気みなぎる新学期がスタートしました

28人の新入生を迎え、新学期がスタートしました。すでに、「学校が楽しいよ。」「〇年生になったから、忘れ物をしないように気を付けている。」等々、たくさんの児童が話してくれています。新しい学校での生活、一つ上の学年での生活を迎え、やる気がある、希望に満ちたスタートが切れたと感じています。7日の始業式では、児童に次のような話をしました。

「新型コロナウイルス感染症は、相変わらず大変心配な状況が続いています。より感染する力が強いウイルスができています。学校での感染の広がり、感染をしている人が、感染に気付かないままに学校にもちこんで、気付かないうちに自分が感染し、今度は自分の家族にうつしてしまうというものです。熱や咳といった症状がないまま、気付かないまま…という人が多くいるようです。あなた自身が、あなたの周りにいる誰かが、今、感染をしているかもしれません。マスクを正しくする、手洗いを正しくする、教室などで密になるような場面をつくらない・・・など、先生に言われなくても、一人一人が、自分が感染することがないように気を付ける・・・自分の命は自分で守る努力をすることが大切です。

次は、わたしが大切にしている言葉、「勇気」です。「自信」という者は、そう簡単にもてるものではありません。今、ここで話している私も、自信なんてありません。勇気をもって皆さんにお話をしています。失敗をおそれず、間違えることを恐れず、勇気をもって自分の考えや思いを話す、勇気をもって行動すること。そういうことをたくさん経験することが、やがて「自信」につながり、本物の力になっていくと信じています。

最後に、これもちょっと勇気に関わるお話です。人が嫌がることを言われたりされたりしたために、心が傷付いたり悲しい思いをしたり、家族にまで心配をさせてしまったりすることが、時々起きています。残念なことに、自分が困っている、悲しい思いをしているということを、すぐに先生に話してくれない人が多くいます。そのために、嫌な気持ちが長く続いたり、学校へ行きたくなくなったりしてしまったりした人もあります。いやなことを言われたりされたりして困ったときは、勇気を出して、すぐに先生に話してください。先生たちは、全力で困っていることがなくなるよう行動します。それが、解決を早め、すぐにあなたが気持ちよく学校に来られることにつながります。また、周りの誰かが困っていることに気付いたときも、勇気を出して話してくれるとうれしいです。やっぱり、「勇気と言う気」です。誰にも安全で、安心して登校できる小島小学校になることを心より願っています。

家族の皆様も、お子さんのことで心配なことや、いつもと違う様子に気付かれたら、早急にお知らせください。そうした情報を共有し、解決に向けて一刻も早く行動することが、お子さんのためになることだと考えています。

今年度も、職員はもちろん、児童一人一人が危機感を強くもち、日々の感染防止に努めてまいります。家庭においても、感染防止に努めていただきますようお願い致します。



(転出職員) 大変お世話になりました。有難うございました。

教 頭		教 諭	
事務主任		講 師	
養護助教諭			

(転入職員) どうぞよろしくお願い致します。

教 頭		教 諭	
非常勤講師		養護助教諭	
臨時主事			

4月

やる気と笑顔が広がる学校、一人一人の成長がとても楽しみです!



1年1組



2年1組



みのり学級



3年1組



4年1組



5年1組



6年1組

令和4年度が始まりました。素敵なあいさつが校舎内で響き渡っています。コロナウイルス感染対策のため、着任式と始業式は、放送室からのライブ配信で行いました。今後もコロナ対策を続け、安心して学校生活を送れるようにしていきます。また、一人一人のやる気をさらに伸ばし、学級の仲間といっしょに大きく成長することができる一年にしていきたいと考えています。176人の健やかな成長を願って職員一同全力で取り組んでいきます。保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

4/7 入学式



今年度、28名の新入生を新たに迎えました。春の陽気のように心も温かくなった一日でした。これから、一緒に頑張っていきましょう。

カウンセリングの紹介

今年度もスクールカウンセラーによるカウンセリングを実施します。先生が小島小に勤務される日にちや曜日については今後学校便り等でお知らせします。ご承知おきください。